

## **Frohe Weihnachten - Il-Milied it-tajjeb**

Im Dezember drehte sich bei uns im Kindergarten alles um Weihnachten. Dieser besondere Monat war geprägt von festlicher Stimmung, vielfältigen Angeboten und gemeinsamen Aktivitäten, die das Weihnachtsgefühl für die Kinder erlebbar gemacht haben.

Im Rahmen unseres Programms haben wir mit den Kindern Weihnachtslieder gesungen, Geschichten gehört, weihnachtliche Filme und Musik angeschaut bzw. gehört sowie viele kleine kreative Angebote rund um das Thema Weihnachten gemacht. Die Kinder hatten dabei viel Freude und konnten sich in verschiedenen Bereichen ausprobieren und voneinander lernen. Unter anderem hat mich das Angebot beeindruckt, bei dem wir zwei Aktiv-Tische hatten, welche gefüllt mit weihnachtlich duftendem Mehl befüllt waren. Einer duftete nach Zimt und einer nach Kakao. Darin befanden sich kleine „Sandspielsachen“ und die Kinder liebten es, daran zu riechen, es zu fühlen und damit zu spielen. Am Ende des Tages durfte jedes Kind davon eine Dose mit nach Hause nehmen und dort weiterspielen.



Ein besonderes Highlight war unser Ausflug mit dem Kleinbus. Gemeinsam sind wir zu einem Spielplatz gefahren, wo die Kinder zuerst Zeit zum freien Spielen hatten. Anschließend haben wir eine weihnachtliche Schatzsuche veranstaltet: Die Kinder suchten nach verschiedenen traditionellen Weihnachtssymbolen, wie beispielsweise Sterne und Glocken. Nach der Schatzsuche konnten sie noch weiterspielen, bevor wir dann gemeinsam zu einem nahegelegenen Kloster gelaufen sind. Dort erwartete uns eine riesige und toll beleuchtete Krippe, die die Kinder mit Staunen betrachtet haben – ein sehr beeindruckender Moment für alle. Danach sind wir wieder gemeinsam im Kleinbus zurückgefahren. Dieser Tag war für die Kinder sehr aufregend. Allein die Busfahrt hatte schon für große Aufregung gesorgt und das Restprogramm danach ebenfalls.



Zum Abschluss des Monats haben wir eine kleine Weihnachtsparty mit den Kindern gefeiert. Für diesen Anlass durften alle Kinder in Freizeitkleidung statt Uniform kommen und einige Eltern brachten Essen und Getränke für die Kinder mit. Es gab viele Leckereien und ganz besondere „Grinch-Pasta“ (grüne Nudeln), die ein großer Spaß für die Kinder war und gleich noch viel besser schmeckten. Zum Abschluss schauten wir auf einer großen Leinwand unser eigenes Weihnachts-Konzert an, das für viel Begeisterung sorgte. Die Faszination und die strahlenden Augen der Kinder zu beobachten, als sie sich selbst auf der Leinwand gesehen haben, war unzählbar und einfach unglaublich schön.



Alle freuen sich auf Weihnachten. Die Vorfreude und die Aufregung der Kinder haben eine besondere magische Weihnachtsstimmung verbreitet und nochmal deutlich gemacht, wie schön und aufregend die Welt aus den Augen der Kinder ist.

Weihnachten mal anders und trotzdem wunderschön!

2025

